

## "Ya no quiero luchar más, quiero ser feliz": El misterioso mensaje de Rocío Marengo y un rumor de crisis con Eduardo Fort



**Rocío Marengo** estalló en sus historias de instagram con una fuerte y misteriosa publicación que despertó rumores de una posible -nueva- crisis con su pareja de hace más de ocho años, **Eduardo Fort**.

«**No quiero escuchar el ‘Te lo dije’... Por favor, yo creí que iba a poder! Perdón! Me lastimé mucho! Yo no lo merecía! Ya no quiero luchar más! Quiero ser feliz! No quiero que me opaquen lo que con tanto esfuerzo logré! Quiero Paz y amor!**«, escribió Marengo en sus historias de instagram.



marengorocio 17 min

Del modo de creación >



No quiero escuchar el  
"Te lo dije" ...

Por favor 🙏

Yo creí que iba a poder!!

Perdón!!

Me lastime mucho!!

Yo no lo merecía! 💔

Ya no quiero luchar masssss!!

Quiero ser feliz!!!

No quiero que me opaquen lo que con  
tanto esfuerzo logre!!!

Quiero paz y amor! 😞

El mensaje de Rocío Marengo no aclaraba en ningún momento si estaba dirigido a alguien en particular, pero muchos comenzaron a especular sobre una nueva crisis con Eduardo Fort.

La mediática el año pasado estalló en vivo, en plena transmisión de La Academia, contra el empresario porque no se sentía acompañada por él. Por ese motivo, la pareja estuvo unos meses separada hasta su reconciliación.

Cabe destacar, que hace unos días, Rocío le tiró un palito a Eduardo Fort cuando habló de casamiento y dijo que aunque ella siempre había tenido ganas, ya se le «fueron».

Fuente: Pronto